



Medienmitteilung des Landschaftsparks Binntal vom 1. Oktober 2015:

Designwettbewerb Parkbank & Parktisch

Der Landschaftspark Binntal lanciert einen Designwettbewerb unter dem Motto «Parkbank & Parktisch». Es wird ein Design für neue Bänke und Tische an Wanderwegen, bei Aussichtspunkten und auf Picknickplätzen gesucht, das in die gut erhaltene Natur- und Kulturlandschaft des Parks passt.

Mit dem Wettbewerb möchte der Landschaftspark Binntal regionale Wertschöpfung generieren und den einheimischen Werkstoff Holz fördern. Die Bänke und Tische werden später im Parkgebiet gefertigt und an Kunden und Kundinnen innerhalb und ausserhalb des Parks verkauft. Angesprochen werden Holzverarbeitungs- und Forstbetriebe, Designer und Architekten. Es stehen Preisgelder von insgesamt CHF 6000.– zur Verfügung.

Hohe Gestaltungsqualität wichtig

Eingereicht werden können innovative Ideen und Entwürfe für ein Bank und Tisch Konzept. Die Bank sollte auch ohne Tisch als Sitzgelegenheit eingesetzt werden können, der Tisch zusammen mit zwei Bänken einer kleinen Gruppe als Ess- oder Spieltisch dienen. Das Produkt soll eine hohe Gestaltungsqualität aufweisen und sich an Wander- und Spazierwegen, in Weilern und Dörfern, auf Spiel- und Picknickplätzen gut in die Natur- und Kulturlandschaft einfügen.

Gefragt ist ein beständiges Produkt aus Holz

Das Produkt soll mehrheitlich aus Holz bestehen und in einer Schreinerei oder einem Forstbetrieb des Landschaftsparks Binntal gefertigt werden können. Bank und Tisch sind während des ganzen Jahres Wind und Wetter ausgesetzt und öffentlich zugänglich, darum ist eine hohe Beständigkeit und Stabilität des Produkts zwingend. Weiter spielen die Fertigungskosten und die Nachhaltigkeit des Produkts eine entscheidende Rolle. Mehr Infos unter www.landschaftspark-binntal.ch.

Auskunft:

Landschaftspark Binntal, Dominique Weissen Abgottspon, Geschäftsführerin, Tel. 027 971 50 52 oder 076 525 49 44, dominique.weissen@landschaftspark-binntal.ch,